

Résolu: Que ledit rapport soit adopté. (M. l'échevin Ward dissident).

15.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de la Voirie à l'effet d'adjuger des contrats pour la confection de trottoirs en composition.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin MAJOR, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté. (M. l'échevin Ward dissident).

16.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de la Voirie à l'effet d'adjuger un contrat pour la fourniture d'asphalte,

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin GALLERY, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

17.—Les item 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13 et 14 de l'ordre du jour étant lus, ils ne sont pas pris en considération.

18.—Les item 15, 16, 17 et 18 de l'ordre du jour étant lus, l'étude en est suspendue.

19.—L'item 19 de l'ordre du jour étant lu, pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures, un règlement *re* bruit causé par les locomotives.

Ordre est donné de biffer ledit item.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un vil regret la mort de M. Gilbert Marsolais, qui, pendant plusieurs années, représenta le quartier Est au Conseil Municipal de Montréal, et qu'ils offrent à la famille du défunt leurs sincères sympathies dans le malheur qui l'a frappée;

Que, en témoignage de respect pour la mémoire du défunt, le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Sous-greffier de la Ville.



Proclamation

AVIS PUBLIC est par les présentes donné qu'après la clôture de l'élection pour la charge d'échevin No 1, quartier Centre, pour laquelle il y avait contestation, qui a eu lieu jeudi le 15 avril 1909, et après l'examen et l'addition finale des suffrages, d'après les relevés fournis par les différents sous-officiers-rapporteurs nommés pour les divers bureaux de votation, et après l'expiration du délai fixé par la loi pour un décompte devant un juge, j'ai constaté que M. Jean-Z. Resther, architecte, No. 319 rue Esplanade, a obtenu la majorité des suffrages donnés;

Je déclare en conséquence ledit Jean-Z. Resther, dûment élu pour ladite charge d'échevin No. 1, quartier Centre.

RENE BAUSET,
Officier rapporteur.

HOTEL DE VILLE,
Montréal, le 21 avril 1909.

Resolved: That said report be adopted. (Ald. Ward dissenting.)

15.—The order of the day being read to consider a report from the Road Committee, to award contracts for composition sidewalks,

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. MAJOR, it was

Resolved: That said report be adopted. (Ald. Ward dissenting.)

16.—The order of the day being read to consider a report from the Road Committee, to award contract for the supply of asphalt,

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. GALLERY, it was

Resolved: That said report be adopted.

17.—The 7th, 8th, 9th, 10th, 11th, 12th, 13th and 14th orders of the day being read, the same were not proceeded with.

18.—The 15th, 16th, 17th and 18th orders of the day being read, the same were allowed to stand.

19.—The 19th order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* noise caused by railway engines,

The same was

Ordered: To be struck.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That the members of this Council have learned with deep regret of the demise of Mr. Gilbert Marsolais, who, for several years, represented the East Ward in the City Council, and they beg to extend to the family of the deceased, their sincere sympathy in their sad bereavement,

That as a mark of respect for the memory of the deceased, the Council do now adjourn.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.



Proclamation

PUBLIC NOTICE is hereby given that, after the close of the election for the office of Alderman No. 1, Centre Ward, for which there was a contest, held on Thursday the 15th April 1909, and after the examination and final addition of the votes cast, according to the statements furnished by the different deputy returning officers appointed for the several polls, and after the expiration of the delay fixed by law for a recount before a judge, I ascertained that Mr. Jean Z. Resther, Architect, No. 319 Esplanade street, had received the majority of the votes cast;

I, therefore, declare the said Jean Z. Resther duly elected for the said office of Alderman No. 1, Centre Ward.

RENE BAUSET,
Returning officer.

CITY HALL,
Montreal, 21st April 1909.